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Цель дипломной работы состоит в социологическом анализе экстремизма 

как социального феномена, включённого в сферу политической системы и 

поведения. Объектом дипломной работы является феномен экстремистского 

политического поведения. Предмет дипломной работы  -  это структура, суть и 

виды политического экстремизма, а также аспекты и выражение связи 

экстремизма с политической сферой жизни. 

 В данной дипломной работе были освещены основные подходы к 

определению и сути экстремизма, обозначена специфика политического 

экстремизма, а также рассмотрены основные факторы, тенденции, формы 

нелегитимного насильственного политического поведения и его влияние на 

общественные отношения. 

Результатом дипломной работы является анализ экстремизма как одной 

из ключевых проблем политической жизни. 
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The purpose of this diploma work is the sociological analysis of extremism as a 

social phenomenon included in the sphere of political system and behavior. The 

object of the thesis is the phenomenon of extremist political behavior. The subject of 

the thesis is the structure, essence and types of political extremism, as well as aspects 

and expression of the connection between extremism and the political area of life. 

In this diploma work were covered the main approaches to the definition and 

essence of extremism, highlighted the specificy of political extremism, and 

considered the main factors, trends, forms of illegitimate violent political behavior 

and its influence on public relations. 

The result of the diploma work is the analysis of extremism as one of the key 

problems of political life. 

 

 


